



AYER RIPAMONTI TUVO UNA ACTIVIDAD PÚBLICA CON DIRIGENTES.

Ripamonti dice que le agrada conformación de nuevo Concejo de Viña

Una intensa jornada post reelección tuvo ayer la alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti, quien además de responder requerimientos de los medios de comunicación regionales y nacionales se reunió también con alrededor de medio centenar de dirigencias de organizaciones comunitarias y deportivas, principalmente de la parte alta de la comuna. En esta instancia, además de agradecer el apoyo durante la campaña, planificaron el trabajo para los próximos cuatro años.

“Vecinos y vecinas, organizaciones intermedias, dirigencias sociales, deportivas, entre otras, del momento uno se pusieron a disposición por una única causa común: continuar nuestro proyecto de cuidados y hacer que Viña del Mar continúe avanzando y, junto a ellos, con enfoque en lo barrial, en lo económico, en seguridad y en el desarrollo social”, dijo la alcaldesa.

A propósito de esta instancia, aseguró que cumplirá todos los compromisos hechos. En esa línea, indicó que “esperamos ver en los próximos meses el inicio de trabajo para un Cesfam de Glorias Navales, 6 dispositivos nuevos de salud, remodelación el 100% de las escuelas municipales y además de un proceso de recuperación del centro histórico; ya estamos en la ejecución de calle Arlegui y prontamen-

50

dirigentes, aproximadamente, fueron parte de una reunión convocada por la alcaldesa Macarena Ripamonti.

te comenzaremos con los trabajos de calle Valparaíso y posterior hasta calle Cancha”.

Previamente la alcaldesa también se refirió a la composición que tendrá el Concejo Municipal, donde es vital llegar a acuerdos para el desarrollo de la comuna. Cabe recordar que de forma inédita, a este arribarán tres ediles republicanos.

En ese sentido, planteó que le agrada cómo quedó conformado el Concejo y que cree que “los nuevos integrantes del concejo tienen que aprender del periodo anterior y buscar un comportamiento que sea reflexivo, pertinente y acoplarse a lo que hemos trabajado para continuar adelante. Mi invitación es a no pensar siempre en los partidos políticos y que podamos dialogar en un clima de respeto y en beneficio de nuestra ciudad de Viña del Mar”.

Asimismo, dijo que fue una afortunada de contar con el Concejo saliente, ya que la mayoría de los proyectos fueron aprobados, poniendo por delante a la comuna. 🇨🇱